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INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES 

 
 

COMITÊ DE INVESTIMENTO 
ATA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 045/IMPES/CI/2022 

 
 

Aos quatorze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois (14/10/2022), 

reuniram-se os membros do Comitê de Investimento do IMPES em reunião ordinária 

online, às 15h15, com a presença do Presidente do Comitê de Investimentos, Srº 

Marcos Pacheco e os membros Srª Gessiane de Souza e Srª Andreia Fernanda Féba, 

juntamente com a Superintendente Srª Rosileni C. Pacheco e o Consultor de 

Investimentos Srº Douglas Bulian. Em sequência, o Srº Presidente Marcos Pacheco, 

cumprimentou a todos, deu por aberta à reunião lendo a pauta do dia: análise dos 

rendimentos dos Fundos de Investimentos do IMPES na competência de setembro 

do corrente ano. Após abertura, a Superintendente explanou sobre o bom retorno 

dos investimentos, estando o instituto mais próximo ao alcance da meta atuarial. Na 

ocasião, o consultor apontou aos membros do comitê, o desenquadramento 

ocorrido no fundo BB Perfil FIC Renda Fixa Previdenciário, sendo o limite para cada 

ativo de 20%, de acordo com a política contida na Resolução 4.963, de 25 de 

novembro de 2021 e o mesmo ultrapassou 0,8%. Dessa forma, fora instruído que 

seja feito o resgate da diferença para que se possa enquadrar a carteira. Ainda, o 

consultor apontou os fundos que não são mais vantajosos diante do cenário 

econômico, pois são fundos influenciados pela inflação, dentre eles BB FI IDKA 2 TP 

RF Previdenciário e o IMA-B 5 FIC RF Previdenciário LP. Em análise, os membros 

decidiram manter o investimento de R$ 252.385,91 (duzentos e cinquenta e dois mil 

trezentos e oitenta e cinco reais e noventa e um centavos) no fundo BB FI IDKA 2 TP 

RF Previdenciário, por ser um valor baixo e para manter a diversidade na carteira. Já 

em questão ao fundo BB IMA-B 5 FIC RF Previdenciário LP (CNPJ: 03.543.447/0001-

03), o valor será resgatado em sua totalidade e aplicado no fundo BB Institucional FI 

Renda Fixa (CNPJ:02.296.928/001-90), com a finalidade de proteger a carteira e 

aumentar a  rentabilidade. Foi frisado pelo consultor, a necessidade em manter os 

investimentos e aproveitar a oportunidade dos fundos de CDI, que por sua vez, 

tornam-se muito vantajosos, por serem de baixa volatilidade e pouca manutenção, 

assim garantindo uma rentabilidade nos fundos aplicados superior a ou próximo a 

1%. Bem como, levando em consideração que a SELIC continua em 13,75% e o 

COPOM permanecerá neste nível até o fim do primeiro semestre de 2023, quando 

começará a cair. O presidente Srº Marcos, comentou sobre os rendimentos do ITAÚ 

e sobre a rentabilidade dos fundos investidos. Na oportunidade, a Superintendente 

Srª Rosileni, expôs o mau atendimento recebido pelos serviços prestados pela Caixa 

Econômica Federal – CEF, pois a mesma solicitou a instituição financeira por meio 
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do Ofício n.º 180/IMPES/2022 de 05 de setembro do corrente ano, juntamente com 

a Ata Reunião Ordinária nº 044/IMPES/CI/2022, que fossem realizadas as devidas 

movimentações. Ocorre que, a superintendente enviou a solicitação e questionou o 

servidor Pablo se o mesmo havia feito, e o mesmo confirmou que havia realizado as 

movimentações. Vale ressaltar, que os investimentos na CEF não possui 

transparência como as outras instituições financeiras, para que se possa verificar o 

rendimento dos fundos a qualquer momento, somente quando o mês é encerrado, 

assim como as movimentações entre fundos, necessitando assim fazer a 

intermediação com os servidores da instituição citada. Desta forma, ao retirar os 

extratos no início do mês subsequente, a mesma verificou que havia R$ 96.553,02 

(noventa e seis mil quinhentos e cinquenta e três reais e dois centavos) em conta 

corrente, ou seja, não houve aplicação. Ao indagar a situação a CEF por meio via e-

mail em 04 de outubro, não obteve respostas, apenas fora feita a aplicação do valor 

que estava em conta corrente.  Dando prosseguimento, foi observado que a carteira 

está bem posicionada no momento e as movimentações serão realizadas na 

próxima semana. A fim de diversificar a carteira e manter a rentabilidade, o comitê 

verificou a necessidade de resgatar os seguintes investimentos: Resgate total do 

fundo Caixa Brasil IMA-B Títulos Públicos FI Renda Fixa LP (CNPJ: 10.740.658/0001-

93), e aplicação no ITAÚ Righ Grade RFI Crédito Privado – FIC FI (CNPJ: 

09.093.883/0001-04), R$ 1.200.000,00 (um milhão e duzentos mil reais) o restante 

do valor deverá ser aplicado no fundo ITAÚ Inst. Global Dinâmico RF LP FIC CNPJ: 

32.972.942/0001-28. Dando continuidade as movimentações ficaram definidos o 

resgate do fundo BB Perfil FIC Renda Fixa Previdenciário (CNPJ: 13.077.418/0001-49 

de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais) e o resgate nos fundos BB Fluxo FIC Renda 

Fixa Previdenciário (CNPJ: 13.077.415/0001-05), das aplicações da conta 11.876-1, o 

valor de R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) da conta 3.0001-2, o valor de R$ 

80.000,00 (oitenta mil reais), e da conta 15.413-X, o valor de R$ 400.000,00 

(quatrocentos mil) totalizando o valor de R$ 1.180.000,00 (um milhão cento e 

oitenta mil) que será aplicado no fundo BB IRF-M 1 TP FIC Renda Fixa Previdenciário 

(CNPJ: 11.328.882/0001-35) correspondente a cada conta de origem. Não havendo 

manifestação, deu-se por encerrada a reunião às 16h, a qual eu, Andreia Fernanda 

Féba, encerro a presente ATA que, após lida e com as devidas observações, 

aprovada, será publicada em portal eletrônico e posteriormente arquivada. 

 

 

 
MARCOS PACHECO PEREIRA CORRENTE                      GESSIANE DE SOUZA COSTA 

                             Presidente                                                                    Membro 
 
 

 
ANDREIA FERNANDA FÉBA 

Membro 
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